



Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



Internationaler Tag der Kinderrechte gefeiert

Kinderfreunde Knittelfeld hissen Kinderfahne am Rathaus

Anlässlich des internationalen Tags der Kinderrechte versammelten sich die Kinderfreunde Knittelfeld beim Rathaus, um ein starkes Zeichen zu setzen. Bürgermeister Harald Bergmann sowie die Gemeinderätinnen und Gemeinderäte, darunter Tanja Schmid und Manuel Trausenegger, empfingen die jungen Akteure für die feierliche Hissung der Kinderfahne. Eine Geste, die die Bedeutung der Kinderrechte in den Vordergrund rückt und das Engagement der Kinder für ihre Rechte würdigt.

